

Frau Dr. Claudia Linn ist seit 2015 im Zentrum für Reproduktionsmedizin in Jena tätig.

Sie studierte Humanmedizin an der Universität des Saarlandes in Homburg und an der Rheinisch-Westfälisch Technischen Hochschule in Aachen, wo sie auch im Jahr 2009 ihre Promotion ablegte.

Die anschließende Weiterbildung zur Fachärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe absolvierte sie am Medizinischen Zentrum der StädteRegion Aachen in Würselen (heute Rhein-Maas Klinikum) sowie im Zentrum für Reproduktionsmedizin in Jena.

Im Jahr 2019 erlangte Frau Dr. Linn die Schwerpunktbezeichnung Gynäkologische Endokrinologie und Reproduktionsmedizin.

Ihre klinische Tätigkeit umfasst die Behandlung von Paaren und Alleinstehenden mit Kinderwunsch, sowie von Patientinnen mit gynäkologisch-endokrinologischen Störungen und Endometriose.